

Presse- information

Potsdam, 21. April 2023

Uwe Adler

Neue Drehleiterfahrzeuge: weitere sicherheitspolitische Maßnahme eingelöst

Wer Leben rettet, braucht eine gute Ausrüstung. Die SPD-Landtagsfraktion setzt sich seit Langem für moderne Technik und neue Fahrzeuge der Einsatzkräfte ein. Die gemeinsame Investition der SPD-geführten Landesregierungen von Brandenburg und Mecklenburg-Vorpommern in neue Drehleiterfahrzeuge stärkt daher landesweit die Feuerwehr. Zugleich wird mit der Beschaffung der Fahrzeuge eine weitere sicherheitspolitische Maßnahme eingelöst: 18 Kommunen und die Landesfeuerweherschule dürfen in den kommenden Wochen mit jeweils einem neuen Drehleiterfahrzeug rechnen. Auch die Anrainerkommunen des Drehleiterstandortes profitieren, schließlich sind Drehleitern in vielen Gemeinden ausschlaggebend für die Gewährleistung der vorgeschriebenen Rettungswege.

Uwe Adler, Sprecher für Innenpolitik, Brand- und Katastrophenschutz in der SPD-Landtagsfraktion, sieht das Bestreben der SPD-Fraktion daher bestätigt: „Als Haushaltsgesetzgeber lösen wir damit ein zentrales Versprechen aus dem bestehenden Koalitionsvertrag ein! Wir freuen uns für die Aufgabenträger im Land Brandenburg und die „Landesschule und Technische Einrichtung für Brand- und Katastrophenschutz“ (LSTE). Wir werden mit Blick in die Zukunft auch weiterhin alles daransetzen, bei der Anschaffung und Finanzierung von Ausrüstung und Ausstattung unsere Feuerwehren im Land zu unterstützen. Wir danken den vielen Feuerwehrmännern und Feuerwehrfrauen in Brandenburg für ihre herausragende Arbeit in den Feuerwehren.“

Presse- stelle

Katja Schneider
Pressesprecherin

E-Mail:
katja.schneider@spd-
fraktion.brandenburg.de

Alter Markt 1
14467 Potsdam

Tel.: 0331 / 966 1316
Mobil: 0173 / 584 3734